
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６１５回例会 ２０１８年９月６日(木)(晴） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(原恵美子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」(古谷スミ子さん) 

ビジター紹介  秦野中ＲＣ 髙橋元治様 

       伊勢原平成ＲＣ 会長 中村眞英様 

         他12名(米山奨学生＆事務局含) 

       秦野警察署 生活安全課 久保香菜子様 

         〃     〃   佐藤宗徳様 

 

 

○今朝の北海道の地震は大きかったようです。先日の台風 

 21号の被害、「備えあれば憂いなし」ということですが 

 突然のことで日頃からの準備が大事です。 

 北海道の地震もまだまだこれから被害状況が明らかにな 

 り犠牲者の方も増えて行くのではないでしょうか。関東 

地方に台風や地震が来なければいいなと思うばかりで 

す。 

○先週“わさび”の話しをしましたが、補足として“わさ 

び”を食べた時に鼻にツンときて涙が出たりすると思い 

ます。その時皆さんはどうしますか？これは“わさび” 

農園の方が話されたことですが、「大きく口を開けて息 

を吸い込む」と辛さが甘さに変わるとの事。是非試して 

みて下さい。 

○今日は秦野警察署生活安全課から 2名の方にお越し頂き 

 ました。後程「振り込め詐欺」についてのお話しをお願 

 い致します。 

○今日の例会は、伊勢原平成ＲＣさんとの合同例会です。 

 秦野警察署生活安全課の方の「振り込め詐欺」の寸劇も 

 ありますので、どうぞ楽しんでいって下さい。今回の合 

 同例会のいきさつは、私が名水ＲＣの幹事をやっている 

時に、中村会長はガバナー補佐として大変お世話になり 

 ました。今回会長ということで、名水ＲＣと合同で例会 

をやってみたい、そして例会を見たいというお話しがあ 

 りました。この時私は今年度のＲＩ会長が求められてい 

 る「インスピレーション」ではないかと思いました。 

 つまりロータリーに新しいことをして変化をもたらし、 

 奉仕に結び付けることを目指しているということの声明 

 です。思い付きだけではダメで行動(実践)にすることで 

                                                                                                                                                                                                                                                        

会員数 31名  
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【事前】 

瀬戸さん(8/28秦野) 

【事後】 

福原さん、山本さん、仲野 

さん、(8/28秦野) 
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9月 6日 

○外部卓話 

 特殊詐欺防止 

○定例理事会 
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9月13日 

○外部卓話 

 就労支援 

 

出席義務    31名    

出席数     25名    

出席率 80.65％    

前々回

の修正 

     

  87.10％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 す。まさに今日はそうではないかと思います。来年名水 

ＲＣがお邪魔させて頂きますがその際は宜しくお願い 

致します。 

＜ガバナー事務所より＞ 

１．地区資金会計報告 

２．ミャンマーの国際奉仕に関する卓話について 

３．2019－20年度青少年交換学生募集について 

 

 

＜伊勢原平成ＲＣ 会長 中村眞英様＞ 

     

○第29代会長となります。4年前にはガバナー補佐を 

 やりまして、7年前には会長もやっており、今回 2度 

 目となります。会員数が少なく低迷しており 2度目と 

 なりました。 

 今回はいろいろ配慮して頂き、本当に有難いと思って 

 おります。来年 2月には私共伊勢原平成ＲＣの方へお越 

 し頂き盛大にやりたいと思います。先程「インスピレー 

ションになろう」ということで、私も「インスピレーシ 

ョン」を働かせて諸星会長に申し込みをし、どのように 

なるのかと思っていましたが、このように人数多いのは 

とてもいいです！わくわくします。これは実現できて本 

当に有難いと思います。 

以下会員のご紹介。本日はよろしくお願い致します。 

 

 

【受付文書】 

 ①神奈川県共同募金会より、赤い羽根共同募金の協力 

  のお願い 

【本日の配布物】   ①ガバナー月信９月号 

  

 

ご入会記念日 桐山さん(9/11)、淵脇さん(9/11) 

      

 

 

○秦野中ＲＣ 髙橋元治様「メーキャップさせて頂きます。 

 久しぶりの名水さんの会場です。美しく・新鮮な会場に 

 感じ入りました。」 

○伊勢原ＲＣ会員一同様「秦野名水ＲＣの皆様、本日は楽 

しみに参りました。よろしくお願い致します。」 

○諸星道治さん「秦野中ＲＣ髙橋様、伊勢原平成ＲＣ様よ 

 うこそ名水ＲＣへ。今日は楽しんでいって下さい。そし 

て秦野警察署生活安全課久保様・佐藤様後程よろしくお 

願い致します。」 

○鈴木和夫さん「伊勢原平成ＲＣの皆様、ようこそおいで 

 下さいました。これからも第 7Ｇメンバーとして親睦を 

深めていければと思っております。宜しくお願い致しま 

す。」 

○大屋富茂さん「伊勢原平成ＲＣ会員の皆様、ようこそ当 

 クラブの例会にご出席戴きありがとうございます。大い 

 に交流を深めて参りましょう。」 

○神崎達朗さん「伊勢原平成ＲＣの皆様よくいらっしゃい 

ました。」 

○桐山晃忠さん「地震・雷・家事・親父は除外かな？いつ 

 来るか全く解らない地震、覚悟しておきましょう。平成 

 ＲＣの皆様よくいらっしゃいました。創業記念ありがと 

 うございます。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「伊勢原平成ＲＣさんいらっしゃいませ。 

 合同例会宜しくお願い致します。」 

○酒井健一さん「平成の皆様ようこそ。楽しい例会になり 

ますように！」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「平成ＲＣの皆様、ようこそ名水例会へおい 

で下さいました。」 

○原恵美子さん「今朝はとても過ごしやすくて、秋を感じ 

ました。伊勢原平成ＲＣの皆様、ようこそお越し下さい 

ました。お目にかかれるのを楽しみにしておりました。」 

○淵脇美代子さん「入会記念のお祝いありがとうございま 

す。平成ＲＣの皆様、ようこそ。宜しくお願い致します。」 

○古谷スミ子さん「伊勢原平成ＲＣの皆様、ようこそ。中 

 村会長様大変お世話になりました。今後とも宜しくお願 

い致します。」 

○福原美千加さん「今日はまた北海道は大変なことに。日 

 本全国災害に見舞われることが多い昨今、ロータリーを 

通して貢献していけたらと思います。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「伊勢原平成ＲＣの皆様、ようこそ楽しん 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 

ご 挨 拶 



 で下さい。日本大変です。ロータリーが応援します。」 

○山谷洋子さん「台風一過、凄かったですね。少しは涼し 

 くなるかと思っていましたら、まだまだ暑い日が続きま 

すね。」 

○米山君夫さん「昨日は東京銀座にありますメディカルチ 

ェックスタジオ 脳ドッククリニックに家内と二人で 

行ってきました。帰りに食事の後、銀座千疋屋に寄って 

美味しいフルーツを食べて満足して帰って来ましたが、 

ドックの結果、何が出るか不安です。」 

                  合計 65,000円 

 

 

＜社会奉仕委員会 古谷委員長＞ 

①今配布しました“タウンニュース”に先日卓話頂いた 

 犯罪被害者支援センターの長嶋様の記事が掲載され 

 ております。(9/7発行) 

②30周年記念事業の広告塔が見えるように植木の枝打 

 ちと下草刈りを有志のクラブ員で行いました。原さん 

ご一家には大変ご協力頂きありがとうございました。 

③お手元にガバナー月信が届いていると思いますが、10 

 頁を見て頂くと、我がクラブが財団の補助金を頂きま 

 して 7/29に実施しました「桃狩り」の記事が掲載さ 

れています。 

 以上３点ご紹介致します。 

＜会員増強・維持委員会 大屋委員長＞ 

○伊勢原平成ＲＣの皆様、本日はようこそおいで下さいま 

した。私は今年度会員増強・維持委員会の委員長を仰せ 

つかっております。 

現在31名のクラブ員ですが、今年度は 3名を増やすと 

いう目標で活動しています。先週の例会で入会のしおり 

の素晴らしいものができたことを紹介させて頂きまし 

た。是非候補者の方には、「入会のしおり」「クラブ活動 

計画書」「創立30周年記念誌」とこの 3点をセットにし 

てお伺いし、名水ＲＣのＰＲに役立てて頂きたいと思い 

ます。よろしくお願い致します。 

 

 

      

 

 

 

  

＜秦野警察署生活安全課 久保香菜子様 佐藤宗徳様＞ 

        

○「特殊詐欺防止」について 

・配布された２種類のリーフレットを元に説明 

○神奈川県内振り込め詐欺、9/1現在で 1,708件、37億円 

 の被害額となっています。前年比＋382件です。 

 秦野市内では 30件、7,215万円の被害となっています。 

 前年比＋3件、内15件はキャッシュカードを家に取りに 

来る手口です。7月頃からはお金を要求する前日に電話 

してきて直接関係ない話しをし、ターゲットを探します。 

要は騙せそうな家を見つけるわけです。 

○寸劇により、騙す手口を紹介 

    

○対策として＜リーフレット：サギ撲滅の２本柱＞ 

 ①こんな言葉を電話で聞いたらサギだ！ 

  「急にお金が必要！用意して！」 

  「キャッシュカードを預かります」 

  「ＡＴＭで医療費を還付します」 

 ②留守番電話設定のお願い！ 

  「犯人は留守番電話を嫌います」 

  「常に留守番電話設定を！」 

  「留守番電話が作動する前に取らないで！」 

  「迷惑電話防止機能付き機器の購入検討を！」 

○『キャッシュカードは渡さない』『暗証番号は教えない』 

以上を十分ご理解頂き注意して下さい。今後警察署とし 

ても防犯と検挙率を上げて行かなければならないと思 

っています。ありがとうございました。 

       

その他の報告 

卓  話 

バナー交換 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第７回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１８年９月６日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 10名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．秦野市防犯対策連絡協議会より                 報告者：鈴木幹事        

 １－① 交通安全・防犯パレード参加依頼➡ クラブとしては参加しない               

 １－② 加盟団体代表者・担当者登録のお願い➡ 例年副会長で登録､今年度“前さん”に依頼済     

                                                 

２．ミャンマーの国際奉仕に関する卓話について           報告者：鈴木幹事        

  ➡今回は見送ることとし、申し込みはしない                           

                                                 

３．地区補助金事業 完了報告について               報告者：古谷補助金担当     

  ➡事業は 7/29に(桃狩り)実施済。凡そ 50万の企画が補助金のお陰でクラブの支出は約 14万円で一つ  

   の事業ができました。また次回からタウンニュースの広告掲載料を予算案に計上することを忘れず   

   に。（補助金額に影響あり）⇒ 特段問題ないことから次回例会時に会員への報告とします。     

                                                 

４．地区決算書について                      報告者：鈴木幹事        

  ➡例会時に会長から報告がありました通りです。配布資料を参照願います。             

                                                 

５．第７グループＩＭについて                   報告者：鈴木幹事        

  ➡11/17 伊勢原シティプラザ 13:30受付、14:00～14:45開会式、15:00～研修会、16:30～発表会、  

   17:50～19:00懇親会の予定となっています。9/13の会長幹事会でパンフレット配布との事。     

 

【審議事項】                                               

１．10月 18日(木)移動例会（高取山トンネル工事・ハレノヒ保育園）について             

                       報告者；山本職業奉仕委員長、関青少年奉仕委員長   

  ➡11:45集合、ハレノヒ保育園視察(例会・点鐘/謝礼及び助成金贈呈)、高取山工事現場へ移動。    

   支出費用として、ハレノヒ保育園：10万円、高取山トンネル工事現場手土産代：1万円、マイクロバ  

      ス代：2万円となります。またトンネル工事現場内は足元が泥るんでいる為、出欠を取る際に“長靴” 

   持参の有無も併せて伺うこととする。その他は靴カバー(108円/足)を準備する。⇒＜承認＞     

                                                 

２．ＭＯＡ美術館 児童作品展 表彰式＆助成金贈呈について   報告者：古谷社会奉仕委員長       

  ➡助成金の依頼文書は届いているので、11/3の表彰式前に贈呈する。“名水ロータリークラブ賞”があ  



   る為、表彰式には会長・青少年奉仕委員会出席でお願いします。助成金は 3万円と承認済。     

                                                 

３．秦野３クラブ合同麻薬撲滅キャンペーン(11/3 市民の日)参加について  報告者：鈴木幹事      

  ➡今年度は、秦野中ＲＣがホストクラブとなっています。次回会長幹事会において詳細の案内が出ると  

   思います。一応“移動例会”扱いとなっているので皆さんの参加をお願いします。         

   ⇒詳細が決定次第再度報告                              

                                                 

４．外国籍児童・生徒(国際教室)支援について            報告者：山谷国際奉仕委員長   

  ➡11月に予算要求を出しているが、3月の決定時には認可されていない状況。情報機器支援として、末  

   広小学校と渋沢中学校へテレビモニターを寄贈。⇒＜承認＞ 各校によってハードスペックが違う   

      ということなので各校に聞く事とする。またテレビモニターは相見積を取る。           

                                                 

５．湘南シーガル 活動支援・援助依頼について            報告者：関青少年奉仕委員長    

  ➡フロアホッケーを通して、知的障害者の方たちのスポーツを通して社会参加を支援するグループで   

   す。湘南シーガルとしては小田原の山王丸小学校で 1回/月開催しているとの事。県内でフロアホッ  

   ケーをやっているのは、小田原・横浜・秦野の 3か所のみ。この秦野が昨年 12月から始めましたが、 

   道具が揃っておらず借りている状況の為援助依頼がきた。また 10/21(日)に秦野市でパラスポーツ大  

   会が開催され、そこでフロアホッケーをやります。是非見に来てくださいとの事です。       

   ⇒単年度として支援・援助 5万円をすることで＜承認＞ 、贈呈については湘南シーガル会長 玉川  

    様に来て頂き、話しをして頂く。                              

                                                 

６．11月 25・26日親睦バス旅行について    報告者：諸星常親睦活動委員長、山本職業奉仕委員長  

  ➡草津温泉と八ッ場ダム見学を計画。例会時に日時・宿泊場所を紹介。事前に参加人数を把握する為に  

   出欠を早急に取る。その結果によって家族参加が可能か否か理事会で審議する。          

                                                 

７．秦野市少年野球連盟への助成金贈呈(11/3 開会式にて)       報告者：関青少年奉仕委員長  

  ➡11/3 9:00～の開会式に会長・青少年奉仕委員会で参加。開会式の中で 10万円の助成金の授与式を  

   行う。⇒＜承認＞                                      

                                                 

８．2019－20年度青少年交換留学生について             報告者：鈴木幹事        

  ➡地区の方で募集のパンフレットが 2種類あるので必要であれば送付して頂くことが可能。また次回  

   の例会で会員に対して案内する（締切 12/12）。                         

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                                

                                                                                             

                                                 

                                                 

 ※ 次回理事会開催予定  平成３０年１０月４日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ４０２室   

 

 


